



*Viviendas rurales.*

truídas en su antiguo emplazamiento y construídas de nueva planta 14.400 viviendas en un período de cinco años, que hacen un total de mil quinientos días de trabajo; o sea, se han entregado terminadas para habitar nueve casas diarias, y teniendo en cuenta que son ocho las horas de trabajo cada día, llegamos a la conclusión de que cada cincuenta y tres minutos ha quedado para ser utilizada una casa de vecinos.

Siguiendo con los ejemplos, podemos decir que, como se reconstruyeron directamente o

subvencionadas por Regiones Devastadas 824 iglesias parroquiales, y teniendo en cuenta los mil quinientos días a que nos referíamos antes, se ha terminado una iglesia cada catorce horas. Con igual criterio se puede afirmar que se ha reconstruído un edificio religioso de beneficencia cada mes, un Ayuntamiento cada mes y medio y un cuartel de la Guardia Civil cada cincuenta días.

*Los números.*—La Dirección General de Regiones Devastadas, por otra parte, y aun a